

„Am Sonntag“, 18.12.2011

Flammen-Schock!

A 3 bei Passau: Auto brennt vollständig aus



Als die Feuerwehren aus Passau und Haarschedl auf der A 3 zwischen Passau-Mitte und Passau-Süd eintrafen, stand das Auto bereits lichterloh in Flammen. ffpassau.de

von *PATRICK POTSTADA*

Passau - Auf der Autobahn A 3 brannte gestern Abend ein Auto vollständig aus. Der Vorfall ereignete sich um kurz nach 18 Uhr. Ein bosnisches Ehepaar war mit einem Van der Marke Fiat zwischen den Anschlussstellen Passau-Mitte und Passau-Süd in Richtung Linz unterwegs, als das Auto zu brennen begann. Das Ehepaar hielt auf dem Seitenstreifen an und flüchtete aus dem Fahrzeug. Verletzt wurde bei dem Vorfall niemand. Als die alarmierten Feuerwehren aus Passau und Haarschedl am Einsatzort eintrafen, stand das Auto bereits lichterloh in Flammen. Die Brandursache ist bisher ungeklärt. Die Autobahn A 3 war in Fahrtrichtung Linz für eine halbe Stunde komplett gesperrt.